

Ist Holz gleich Holz?

Das kann man so nicht direkt sagen. Es kommt immer darauf an, was die Kund*Innen sich wünschen. Dementsprechend müssen wir die Produkte anpassen. Unser Material beziehen wir von unseren Hauptlieferanten aus Uetendorf und Belp, diese auf FSC-Holz und Nachhaltigkeit achten.

Wo sind Sie und Ihr Team im Einsatz?

Wir sind vor allem regional unterwegs. Unsere Kundschaft sind sowohl Privatkund*Innen, wie auch öffentliche Institutionen. Wir arbeiten z.B. für das Spital Thun oder die Universität Bern. Ein grosser Teil unserer Arbeit besteht aus Türen. Zudem bildet der Bau von Küchen und Schränken – also allgemeine Schreinerarbeiten – einen grossen Anteil unserer Serviceleistungen. Aber wir machen auch viele Lohnarbeiten für andere Schreinereibetriebe.

Was macht Ihren Beruf interessant?

Etwas selbst herstellen zu können und dann am Schluss das Endresultat zu sehen, das gefällt mir. Das Entwerfen und an einem Objekt zu arbeiten ist auch spannend an unserem Beruf. Bei uns ist es oft so, dass die Maschinist*Innen ein Objekt maschinieren, aber wie es dann verbaut wird, sehen diese dann nicht. Das bedeutet, dass wir spezialisierte Fachkräfte bei uns haben und diese nicht einen gesamten Auftrag von A-Z machen. Bei uns sind die verschiedenen Kompetenzen verteilt. Es ist ein anspruchsvoller Beruf, d.h. man muss schon Einiges mitbringen – dementsprechend hat man aber die Möglichkeit, sich zu entwickeln. Auch bekommt man Eindrücke von anderen Berufen, da man auf der Baustelle oft in Kontakt mit anderen Arbeiter*Innen kommt. Wir haben uns ja nicht nur auf Holz, sondern auch auf andere Materialien spezialisiert, und haben dadurch ein grosses Fachwissen. D.h. man kann mit einem gewissen Interesse in sehr vielen Bereichen arbeiten - man ist ein guter Allrounder.

Was wünschen Sie sich für die Zukunft in Thun?

Eine bessere Verkehrsführung (schmunzelt). Sonst bin ich aber sehr zufrieden.

Was empfehlen Sie Tourist*Innen, die nur einen Tag hier in Thun verbringen?

Es gibt sehr vieles zu sehen. Aber am ehesten würde ich eine Schiffsfahrt auf dem Thunersee empfehlen wo das schöne Berg Panorama zu sehen ist, da ich viel auf dem Wasser am Windsurfen bin geniesse ich es auch jedes Mal.